

### Условия пользования сайтом

Сайт [www.advokat-24.info](http://www.advokat-24.info) является информативным сайтом адвокатского бюро Кашицына Дениса и не является публичной офертой. Контактные данные указаны на сайте в разделе контакты.

Обращение к адвокату по указанным данным и ответ на него не является профессиональным советом в значении § 2950 закона 89/2012 и не является коммуникацией адвоката с клиентом если между участниками не был заключен договор на оказание юридических услуг.

Обращение к адвокату осуществляется посредством телефонного звонка, email или письма, направленного на адрес адвокатского бюро. Обращение посредством мессенджеров является лишь способом установить связь и не является коммуникацией адвоката с клиентом. Адвокат оставляет за собой право не реагировать на обращение. В случае направления лицами без заключения договора об оказании услуг каких-либо материалов на мессенджеры WhatsApp, Telegram, Facebook messenger и т. п. данные материалы не попадают под режим действия адвокатской тайны согласно закона 85/1996.

Адвокатское бюро обрабатывает персональные данные клиентов согласно постановления Европейского парламента 2016/679, с положениями которого Вы можете ознакомиться по ссылке <https://eur-lex.europa.eu/eli/reg/2016/679/oj>

Лицом, уполномоченным к рассмотрению споров потребителей в случае договорных отношений физических лиц с адвокатом является согласно закона 634/1992 Адвокатская палата ЧР.

Адвокат не несет ответственности за содержание сайтов, ссылки на которые размещены на сайте [www.advokat-24.info](http://www.advokat-24.info)

Использование материалов, размещенных на сайте без предварительного письменного согласия адвоката не допускается.

В работе сайта используются cookie файлы.

Если Вы не согласны с вышеуказанными условиями – покиньте сайт.

### **Terms of use of the site**

Website [www.advokat-24.info](http://www.advokat-24.info) is an informative site of Denis Kashitsyn's Law Office and is not a public offer. Contact details are listed on the website in the contacts section.

Contacting a lawyer using the specified information and responding to it does not constitute professional advice within the meaning of § 2950 of Law 89/2012 and does not constitute communication between a lawyer and a client unless an agreement for the provision of legal services has been concluded between the parties.

Contacting a lawyer is carried out via a telephone call, email or letter sent to the address of the law office. Contact via instant messengers is only a way to establish communication and is not communication between a lawyer and a client. The lawyer reserves the right not to respond to the request. If persons without concluding a contract for the provision of services send any materials to WhatsApp, Telegram, Facebook messenger, etc., these materials do not fall under the attorney-client privilege regime in accordance with Law 85/1996.

The Law Office processes personal data of clients in accordance with the Regulation of the European Parliament 2016/679, the provisions of which you can find here <https://eur-lex.europa.eu/eli/reg/2016/679/oj>

The person authorized to consider consumer disputes in the case of contractual relations between individuals and a lawyer is, in accordance with Law 634/1992, the Bar Association of the Czech Republic.

The lawyer is not responsible for the content of sites linked to on the site [www.advokat-24.info](http://www.advokat-24.info)

The use of materials posted on the site without the prior written consent of a lawyer is not permitted.

The site uses cookies.

If you do not agree with the above terms and conditions, please leave the site.

### **Podmínky používání stránek**

Webová stránka [www.advokat-24.info](http://www.advokat-24.info) je informativní stránka advokátní kanceláře JUDr. Kašicyna Denise a není veřejnou nabídkou. Kontaktní údaje jsou uvedeny na webu v sekci kontakty.

Kontaktování advokáta pomocí uvedených informací a reakce na ně není odbornou radou ve smyslu § 2950 zákona 89/2012 a nejedná se o komunikaci mezi advokátem a klientem, pokud mezi stránkami nebyla uzavřena smlouva o poskytování právních služeb.

Kontaktování advokáta probíhá telefonicky, emailem nebo dopisem zaslaným na adresu advokátní kanceláře. Kontakt prostřednictvím messengerů je pouze jedním způsobem navázání komunikace a nejedná se o komunikaci mezi advokátem a klientem. Advokát si vyhrazuje právo na žádost nereagovat. Pokud osoby, které neuzavřely smlouvu o poskytování služeb, zašlou jakékoli materiály na WhatsApp, Telegram, Facebook messenger atd., nespádají tyto materiály do režimu advokátního tajemství v souladu se zákonem 85/1996.

Advokátní kancelář zpracovává osobní údaje klientů v souladu s Nařízením Evropského parlamentu 2016/679, jehož ustanovení naleznete zde <https://eur-lex.europa.eu/eli/reg/2016/679/oj>

Osobou, oprávněnou projednávat spotřebitelské spory v případě smluvních vztahů mezi fyzickou osobou a advokátem je v souladu se zákonem 634/1992 Advokátní komora České republiky.

Advokát nenese odpovědnost za obsah stránek, na které jsou umístěny odkazy na stránkách [www.advokat-24.info](http://www.advokat-24.info)

Použití materiálů umístěných na stránce bez předchozího písemného souhlasu advokáta není povoleno.

Stránka používá soubory cookie.

Pokud s výše uvedenými podmínkami nesouhlasíte, opusťte prosím stránky.

**JUDr. Kašicyn Denis /advokát/**

**Kolínská 1722/16**

**Praha 3 – Vinohrady**

**130 00**

**Tel.: +420 605 240 884**

**Email: [dkashitsyn@gmail.com](mailto:dkashitsyn@gmail.com)**